
第１１回中学生のスポーツ・文化活動の地域展開検討会議要旨録 

令和７年３月１８日（火） 

 

１．開会 

２．副会長あいさつ 

３．第１０回要旨録の確認 

  修正意見なし 

４．報告事項 

  ・種目ごとの進捗状況について 

５．議事 

 （１）地域クラブの認定等について 

   ・ 多可町公認地域クラブ認定要綱（案） 

   ・ 人材バンク 

【地域団体グループ】 

 ・公認クラブと認定クラブについて 

公認クラブには補助金を出すから会計報告が必要だというのは分かるが、【資料４】

多可町公認地域クラブ認定要綱（案）の５ページに「①代表②副代表③会計④監事に

準ずる役員を置くこと」とあるが、指導者が各クラブで少ない中、これだけの役員を

置くとなると指導者の負担が大きくなるので、公認クラブに申請を出すハードルが高

いのではないか。 

→今後検討していきたい。 

 ・生徒から月謝をもらい、施設も無料で使わせてもらえるとなると認定クラブの方が

チームとしては大きくなってくるのではないか。 

 

【学校グループ】 

  ・多可町公認地域クラブ認定要綱（案）では公認クラブの義務的なことが中心に書か

れているので実際に公認クラブの認定を受けようとしているチームがどういうメリ

ットがあるのか分かりにくい。 

  ・説明していただいてスタートアップとして公認クラブがあり、将来的には認定クラ

ブになって自主運営をしていって欲しいということが分かったが、認定クラブと公

認クラブの違いが分かりにくい。 

  ・公認クラブと認定クラブのどちらに移行してもいいように矢印があるが、これは趣

旨と違うのではないか。 

  ・多可町公認地域クラブ認定要綱（案）の第１条「学校部活動に代わりうる活動」と

いう言葉は使わないほうがいいのではないか。 

  →修正していきたい。 

 

 



【ＰＴＡグループ】 

・多可町公認地域クラブ認定要綱（案）第３条（６）指導者研修や（８）プレーヤー

ズファーストの考えで人権が尊重された活動を行うことについて、中には熱くなり

すぎて行き過ぎた指導者さんもいらっしゃる中で子どもが潰れてしまうこともある

ので文言だけにならないように実行していただきたい。 

→地域クラブが、どういう活動をされているのか「スポ・カルたか」事務局で地域ク

ラブを巡回し、見に行ったりできたらと思っている。また、３月に地域クラブに参

加されている生徒や保護者、指導者向けにアンケートを取っている中に自由記載欄

があるので、その中で体罰・暴言などがないかどうかの確認が出来たらと思ってい

る。 

 

（２）その他 

  

 

６．次回日程 

 令和７年５月８日（木）19:00～21:00 


